

Auszug aus dem substanziellen Protokoll 9. Ratssitzung vom 2. Juli 2014

**237. 2014/156
Postulat von Christian Huser (FDP) und Severin Pflüger (FDP) vom 14.05.2014:
Fläche nordwestlich des Schulhauses Käferholz, Nutzung für ein Oberstufen-
schulhaus**

Ausstand: Andreas Edelmann (SP)

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt der Vorsteher des Finanzdepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats zur Prüfung ab.

***Severin Pflüger (FDP)** begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 62/2014) und zieht es zurück: Neben dem Schulhaus Käferholz liegt Brachland. Es ist sinnvoll, dieses Brachland für die Erweiterung des Schulhauses zu nutzen. Das Areal ist jedoch für Wohnungsbau vorgesehen. Unsere Prioritäten liegen bei der Erweiterung des Schulhauses. Zukunftsprognosen sind schwierig, jedoch besteht Einigkeit darüber, dass weiterer Schulraum nötig ist. Das Land wurde jedoch bereits ausgeschrieben, es wird bereits projektiert. Wir wollen nicht, dass diese Ausschreibung zurückgezogen wird, sind jedoch der Ansicht, dass der Stadtrat eine falsche Interessenabwägung getroffen hat. Wir ziehen das Postulat zurück.*

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat